

Le 1^{er} septembre 2020
COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Village de Memramcook s'oppose à la vente de l'Institut de Memramcook et propose une école privée internationale bilingue

(Memramcook, NB) – Lors d'une conférence de presse tenue ce matin au Lieu historique national du Monument-Lefebvre à Memramcook, le maire du Village de Memramcook, Michel Gaudet, accompagné de monsieur Bernard Cormier et Dr Aurel Schofield, des gens réputés ayant œuvré à la réalisation de plusieurs projets notables, présentent avec fierté une approche innovatrice et rafraîchissante dans l'apprentissage destiné pour l'ancien Collège Saint-Joseph.

Dans un premier temps, le maire fait un retour sur le passé en expliquant les étapes marquantes qui ont poussé la municipalité à se rendre à l'annonce importante d'aujourd'hui. Le point culminant a été d'apprendre, tout récemment, que le gouvernement provincial songeait vendre l'Institut de Memramcook au privé.

Le maire informe l'auditoire qu'au cours de leur réunion extraordinaire tenue hier soir, le 31 août, le conseil municipal du Village de Memramcook s'est opposé à l'unanimité à la vente du bâtiment patrimonial par le gouvernement provincial au secteur privé. Il ajoute que le Village de Memramcook demande au gouvernement provincial le premier droit de refus quant à l'achat de la propriété.

Depuis plusieurs années, des discussions et des études ont été entamés afin de présenter au gouvernement provincial une proposition approfondie alignée à faire ranimer le bâtiment historique qui sert d'un phare repère depuis plus de 150 ans dans la région. Dans cette même vision serait intégré un centre communautaire, la possibilité d'établir une Bibliothèque nationale de l'Acadie et une école privée internationale bilingue. Le lieu patrimonial redeviendrait l'endroit animé qu'il a été pour des milliers qui nous partagent encore des souvenirs mémorables.

Dr Aurel Schofield explique en détails le concept d'une école privée internationale bilingue à Memramcook – un projet idéal pour poursuivre la mission éducative de l'ancien Collège Saint-Joseph, lieu patrimonial où ont été formés plusieurs gens renommés qui ont façonné l'histoire acadienne. En chantier depuis plus d'un an, le projet d'envergure qui a reçu l'appui de partenaires réputés, tels que IPSOS et EY, devra être complété avec décision finale au premier trimestre 2021.

Le projet actualisé au besoin de la génération montante est la clé à la création de nouvelles voies pour la relève en offrant des opportunités uniques et une gamme diversifiée de services modernisés facilement accessibles à sa population ainsi qu'aux étudiantes et étudiants locaux et internationaux des communautés linguistiques française et anglaise. De plus, le projet viendrait générer la prospérité économique pour la jeune communauté en pleine croissance tout en conservant une visibilité captivante au secteur touristique.

- 30 -

Informations supplémentaires :
Michel Gaudet, maire, Village de Memramcook
Tél. : (506) 758-4078 / courriel : village@memramcook.com

September 1st 2020
PRESS RELEASE
FOR IMMEDIATE RELEASE

The Village de Memramcook opposes the sale of the Memramcook Institute and proposes a private international bilingual school

(Memramcook, NB) – During a press conference held this morning at the Monument-Lefebvre National Historic Site in Memramcook, the Mayor for the Village de Memramcook, Michel Gaudet, accompanied by Mr. Bernard Cormier and Dr. Aurel Schofield, reputed businessmen who have worked on the realization of several notable projects, proudly presented an innovative and refreshing approach to learning intended for the former “*Collège Saint-Joseph*”.

First, the Mayor explains the milestones that prompted the municipality to set in motion today’s important announcement. The turning point was the recent news that the Provincial Government was considering selling the Memramcook Institute to the private sector.

The Mayor informed the audience that during a Municipal Council Meeting held last night, August 31st, it was unanimously motioned to oppose the sale of the heritage building by the provincial government to the private sector. He adds that the Village de Memramcook is asking the provincial government for the first right of refusal regarding the purchase of the property.

For several years, discussions and studies have been initiated in order to present a comprehensive proposal to the provincial government to revive the historic building that has served as a landmark for over 150 years. The envisioned development project includes a community center, the possibility of establishing a “*Bibliothèque nationale de l’Acadie*” and a private international bilingual school. The historic establishment would once again become the vibrant place it was for thousands who still reminisce over great memories shared.

Dr Aurel Schofield explains in detail the concept of a private international bilingual school in Memramcook - an ideal project to continue the educational mission of the former “*Collège Saint-Joseph*”, a heritage institution where several renowned people who shaped Acadian history studied. In development for more than a year now, the large-scale project which has received the support of renowned partners, such as IPSOS and EY, should be completed with a final decision in the first quarter of 2021.

The project which is modernized to fit the needs of the upcoming generation is the key to creating new venues by offering unique opportunities and a diversified range of services easily accessible to its population as well as to local and international students from both French and English linguistic communities. In addition, the project would generate economic prosperity for the young growing community while maintaining a captivating visibility for its tourism sector.

- 30 -

Additional information :
Michel Gaudet, Mayor, Village de Memramcook
Tel. : (506) 758-4078 / email : village@memramcook.com